

An die  
Gemeinde Pullach  
Frau Susanna Tausendfreund  
Erste Bürgermeisterin  
Antrag an den Gemeinderat

05.06.2021

**Antrag Nr. 2 zum öffentlichen Tagesordnungspunkt**

***12 - Neubau Freizeitbad: Planungsschritte für einen Neubau am bisherigen Standort, weiterer Betrieb des bestehenden Bades, mögliches Provisorium***  
**der Gemeinderatssitzung am 08.06.2021**

Sehr geehrte Frau Tausendfreund,  
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,

**Der Gemeinderat möge beschließen,**

Die Vereine Wasserfreunde Pullach e.V., SV Pullach e.V. und die Vitalsportgemeinschaft Pullach e.V. erhalten einen oder mehrere Zeitslots im Freizeitbad zugesprochen, wie in der Vergangenheit üblich, soweit diese für die einzelnen Vereine Sinn machen. Die Verwaltung geht hierzu auf die genannten Vereine zu, um eine Regelung zu finden.

## **Begründung:**

Im Isaranzeiger war zu lesen, dass man bis auf weiteres zukünftig Zeitslots für das Außenbecken und Außenbereich im Freizeitbad erwerben kann. Wir erachten es als sinnvoll eine Zuweisung von Zeitslots im Außenbecken für die genannten Schwimmvereine in Pullach zu gewährleisten. Die Vereine leisten mit ihren Trainern eine wertvolle Arbeit, die auch in diesen Zeit einer entsprechenden Wertschätzung bedarf. Einige der Zeitslots an die Vereine abzugeben, wie dies in der Vergangenheit zu „normalen Zeiten“ gelebt wurde, sollte unbedingt seitens der Gemeinde gewährleistet werden. Eine entsprechende Anfrage der Vitalsportgemeinschaft Pullach e.V. liegt bereits vor.

Wir wissen alle, wie wichtig es ist schwimmen zu können, oder auch im Alter noch vital zu sein. In diesem Sinne werben wir um Ihre/eure Zustimmung zu unserem Antrag.

Im Namen der CSU Fraktion Pullach

gez.

Christine Eisenmann

Fraktionsvorsitzende